

Laaaaaaaangweilig... ist nichts für mich!

Neben all den Hausaufgaben, Netflix gucken und im Zimmer abhängen haben wir ein paar Ideen für Euch zusammengesucht, die das momentane Kontaktverbot vielleicht ein bisschen weniger langweilig machen.

Fotoprojekt:

Mach ein Foto von den 3 wichtigsten Sachen, die dir in der Corona-Krise besonders wichtig sind! Lege sie schön oder auf interessante Weise zurecht ... (so etwas nennt man in der Kunst/ Fotografie „Stillleben“)! Hier ein paar Beispiele:



Schickt eure Fotos per Mail an: marie-lena.jacobsgaard@suests.hamburg.de

...ein bisschen Sport?

Workout für Mädchen:

<https://www.youtube.com/watch?v=a7Oq8m99aWM>

Training für Jungs:

<https://youtu.be/p4VZF-KUJfc>

...eine Idee für ein gemeinsamen Videoclip?

Klopapier-Video:

<https://www.facebook.com/AchtumEinum/videos/824775464667831/>

...ein Spaziertagebuch!

Bestimmt gehst du manchmal raus, alleine, oder mit deiner Familie, oder? Damit es nicht so langweilig ist, könntest du bei jedem Spaziergang die Augen offen halten und nach Dingen, Orten, Pflanzen, Mustern usw. Ausschau halten, die dir sonst vielleicht nicht aufgefallen wären. Mach ein Foto, eine Zeichnung, schreib einen kleinen Text, was du dann zu Hause in ein Heft oder am Computer schreibst oder klebst! Es ist bestimmt spannend, wenn du das nächste Jahr oder nach der Corona-Krise noch mal lesen wirst!



...Stress zu Hause?

Und wenn du Stress oder Probleme zu Hause hast, gibt es diese Telefonnummer, wo wir dir mit deinen Sorgen weiterhelfen können!

Telefonnummer: **0175-5052063**